

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur Penulis Panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas Rahmat dan KaruniaNya yang telah memberikan hikmat serta kesehatan Sehingga Penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik dan dengan waktu yang tidak direncanakan. Adapun judul Skripsi ini adalah **“Peranan Istri Karyawan dalam Membantu Suami Menambah Pendapatan Keluarga di PT.Perkebunan Nusantara IV Bah Birung Ulu Kecamatan Sidamanik Kabupaten Simalungun”**.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada Drs. Faber Simorangkir, MS selaku Pembimbing Skripsi Saya yang telah banyak memberikan bimbingan dalam penulisan Skripsi ini. Dalam penyusunan Skripsi pihak Penulis banyak mengalami kesulitan. Namun berkat bantuan berbagai pihak Penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini. Penulis menyadari dalam penulisan Skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh Penulis.

Penulis berharap semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi perkembangan dunia Pendidikan khususnya Pendidikan Luar Sekolah.

Medan, Desember 2017

Penulis

Sondang Wildya FitrianiSianturi

NIM. 1133171029

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan segala kerendahan hati peneliti mengucapkan Puji dan Syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberi kesehatan dan kesempatan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Peneliti juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta **Amang Parsinuan Kaspar Sianturi** dan **Inang Pangintubu Rasmina Situmorang** yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan, doa, semangat, nasihat, cinta kasih serta dukungan berupa materi yang begitu luar biasa kepada penulis selama ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Faber Simorangkir, MS selaku Dosen Pembimbing Skripsi sekaligus orangtua yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dengan kesabaran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.

Adapun judul skripsi ini adalah **“Peranan Istri Karyawan dalam Membantu Suami menambah Pendapatan Keluarga di PT.Perkebunan Nusantara IV Bah Birung Ulu Kecamatan Sidamanik Kabupaten Simalungun”**.

Pada Kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.

2. Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FIP Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian FIP Universitas Negeri Medan, sekaligus Dosen Penguji Skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
5. Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan FIP Universitas negeri Medan.
6. Ibu Dra. Rosdiana, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah
7. Bapak Dr. Sudirman, SE, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, sekaligus Dosen Penguji Skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
8. Ibu Sani Susanti, M.Pd selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti selama ini dalam menyelesaikan penulisan skripsi.
9. Seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah FIP UNIMED yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan serta Kak Surya Indrawati, M.Pd dan seluruh staf pegawai yang telah banyak membantu dalam hal surat menyurat.

10. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Ito, Eda, Kakak dan Adik yaitu Ito Hotlan Sianturi, ST/ Br Siahaan, Eda Grace Br Manalu, Amrin Sianturi/ Br Butar-butar, Darwin Sianturi, SE/ Br Situmorang, Lambok Sianturi/ Br Gultom, Dan kakak satu-satunya Rosaida Sianturi, SE, serta Adik Siappudan Muchtar Sianturi yang memberi dukungan doa, semangat, dan cinta kasih serta penghiburan yang sangat luar biasa kepada peneliti sehingga peneliti lebih bersemangat menyelesaikan skripsi ini.
11. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Sahabatku tersayang Benni Sinaga, SE dan Ramita Situmorang, SE yang mulai kecil sampai sekarang selalu bersama-sama, teman SD, SMP, SMA, teman curhat yang selalu ada dan siap membantu peneliti dan selalu memberikan dukungan, doa dan semangat serta selalu menghibur peneliti selama ini sehingga peneliti lebih bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
12. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada temanku tersayang Marta Bonita Tampubolon, Lita Riyanti Manalu, Runggu Simanjuntak, S.Pd, Sonia Simanjuntak S.Pd, Masron Sianturi, S.Pd yang kurang lebih selama 4 tahun bersama selama perkuliahan yang selalu memberikan dukungan, doa, bantuan dan semangat serta selalu menghibur peneliti selama ini sehingga peneliti lebih bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
13. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada teman satu PKL dan Satu Bimbingan juga Marieta Lumbantobing, Alesya Sinaga, S.Pd, dan Janwer Sinaga yang sama-sama berjuang yang membantu peneliti, dan selalu memberikan dukungan, doa dan semangat serta selalu menghibur peneliti

selama ini sehingga peneliti lebih bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

14. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada teman-temansatu kelas yang duluan Wisuda Dina Mardiana, S.Pd, Maria Sembiring, S.Pd, Rifani Sitepu, S.Pd, Ronald Manurung S.Pd, Karina Boangmanalu, S.Pd, Siti Fatimah, S.Pd , dan terkhusus buat Adekku Bobby Decten Purba CSPd yang mau direpotkan tenaganya oleh peneliti dalam membantu penulisan skripsi dan semua teman-teman PLS Reguler B 2013 yang tidak dapat peneliti sebutkan semua yang selalu ada dan siap membantu peneliti dan selalu memberikan dukungan, doa dan semangat serta selalu menghibur peneliti selama ini sehingga peneliti lebih bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
15. Teristimewa dan terkhusus peneliti ucapkan terima kasih kepada teman-teman Somplak Familyku Bintara Sitanggang ito paling baik, Rosaida Sianturi Kakak yang selalu nasehati, Benni Sinaga teman sayang serasa pacar,Rion Rajagukguk si keras kepala sekaligus teman berantam setiap jumpa, dan David Batubara yang kadang menghilang karena sibuk terus katanya, yang selalu memberikan dukungan, doa dan semangat serta selalu menghibur peneliti selama ini sehingga peneliti lebih bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
16. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada teman-teman satu organisasi dan teman sepelayanan Perkumpulan Muda-Muda Parbuluan (PMP), Perkumpulan Muda-Muda Kristen Perantau (PMKP), Naposo Bulung HKBP Sukadono, dan Muda-Mudi Serikat Tolong Menolong (STM) KASIH

yang selalu selalu memberikan dukungan, doa dan semangat serta selalu menghibur peneliti selama ini sehingga peneliti lebih bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti akan terbuka terhadap saran dan kritik sehingga dapat menambah wawasan dan jangkauan pemikiran dalam memperbaiki dan meningkatkan mutu skripsi ini.

Medan, November 2017
Peneliti,

SONDANG SIANTURI

NIM. 1133171029

THE
Character Building
UNIVERSITY